

# POURQUOI PLANIFIER

2

Il n'est pas trop tôt pour commencer à planifier vos déplacements pendant les Jeux. Voici un aperçu des avantages de la planification.

## Veiller à la continuité des affaires

- La planification facilitera la poursuite des activités de votre entreprise pendant les Jeux.
- Préparez-vous au cas où les horaires des événements seraient remaniés.
- Veillez à ce que vos employés, clients et fournisseurs continuent d'avoir accès aux locaux de votre entreprise.
- Préservez l'efficacité de vos livraisons.
- Aidez les membres de votre personnel à éviter les retards en facilitant leurs déplacements quotidiens.

## Contribuer à une expérience positive des Jeux

Pour veiller à la fluidité des déplacements pendant les Jeux, il sera important de réduire la congestion, en particulier pendant les heures de pointe. Si suffisamment de gens font des plans et s'adaptent, il sera possible d'offrir des conditions normales, voire meilleures que d'habitude.

Plus les déplacements sont faciles pendant les Jeux, plus l'expérience de tous sera agréable. Les entreprises ont un rôle important à jouer en ce sens.

## Évaluer les avantages potentiels à long terme

Votre plan de déplacements pendant les Jeux pourrait bien améliorer l'efficacité de vos livraisons et l'humeur de vos employés tout en vous permettant de faire des économies. Plusieurs entreprises ont réussi à mettre en œuvre des programmes de télétravail ou de covoiturage. Les Jeux représentent l'occasion idéale d'essayer quelque chose de neuf et de voir ce que cela donne pour votre entreprise.

# POURQUOI PLANIFIER

## Le rôle important des entreprises

Les entreprises sont l'un des pivots du plan de transports pour les Jeux panaméricains et parapanaméricains TORONTO 2015. La province et ses partenaires se sont engagés à minimiser les impacts sur la région tout en aidant les entreprises à préparer leurs plans.

Pendant les Jeux, il y aura plus de circulation que d'habitude dans la RGTH et les environs, surtout pendant les heures de pointe. Pour éviter un surcroît de congestion et des retards coûteux pour les entreprises telles que la vôtre, il faudra absolument trouver des moyens de réduire le nombre de véhicules sur les routes.

Pour contribuer à cet effort, votre entreprise peut préparer un plan de déplacements afin d'aider ses employés et ses marchandises à éviter les heures de pointe. Avec la participation de tous, la fluidité de la circulation peut demeurer normale, voire **améliorée** pendant les Jeux.

Ensemble, nous pouvons veiller à l'efficacité des transports pendant les Jeux.

## Les leçons tirées des Jeux olympiques de Londres et de Vancouver

Pendant les Jeux olympiques de Vancouver en 2010, plus de 700 employeurs ont élaboré des plans d'action qui les ont aidés à poursuivre leurs activités tout en réduisant la congestion routière en général. Leurs efforts combinés ont abouti à une réduction de 35 % du nombre de véhicules circulant dans le centre-ville de Vancouver pendant l'heure de pointe du matin.

Aux Jeux olympiques de Londres en 2012, environ 35 % des Londoniens ont modifié leurs déplacements quotidiens. Les entreprises, quant à elles, ont élaboré des plans en encourageant les employés à changer leurs habitudes. Au total, plus de 55 % des entreprises de transport des marchandises ont adapté leurs activités.

À Londres et à Vancouver, les entreprises ont directement contribué à la réussite des Jeux. En plus d'élaborer des plans pour maintenir leurs activités, elles ont aidé à réduire la congestion routière tout en veillant à la fluidité des déplacements dans toute la région pendant les Jeux.